

le Bonbon^{PARS}18

L'atelier gentleman par Fréderic Mura



Oui, nous sommes nombreux par un effet de mode à nous laisser pousser la barbe, ou tout du moins, à nous donner du mal pour avoir l'air mal rasé. Alors quel intérêt peut-on porter à l'Atelier Gentleman, salon pour hommes situé au début de la rue Caulaincourt, dont la spécialité affichée est le rasage de frais ? Tout simplement le plaisir de pouvoir s'installer dans un authentique fauteuil de barbier et de se laisser prendre en

charge par Sébastien, véritable professionnel de la chose, qui, après vous avoir proposé un café, vous expliquera, dans le détail, les différentes étapes d'un rasage parfait et les avantages que cela procure.

La séance commence par un massage du visage à l'huile qui a pour effet d'assouplir la barbe. Elle se poursuit par un savonnage au blaireau (vous pouvez choisir le parfum), lequel est immédiatement suivi par le rasage manuel au coupe-chou, bien sûr, une première fois dans le sens du poil et une seconde fois à rebrousse-poil, et se termine par l'application d'une serviette chaude aux vertus réparatrices évidentes, immédiatement suivie par un léger poudrage.

Que les barbus se rassurent, le maître des lieux est également expert dans l'art de la taille, et ce, quelle que soit la densité de votre barbe. Les tarifs pratiqués sont raisonnables. Il vous en coûtera 29 euros pour un rasage traditionnel, 10 euros pour une taille de barbe au ciseau ou encore 5 euros pour une taille de moustache. Alors n'hésitez pas à tenter l'expérience dans ce salon qui réalise également d'excellentes coupes de cheveux.

L'atelier gentleman, 17, rue Caulaincourt, Tél. 01 42 52 54 79.